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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 129 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 
formalidades regimentais, indica, ao Excelentíssimo Senhor Jerônimo Rodrigues 
Souza, (Governador do Estado da Bahia). Solicitando. A RECUPERAÇÃO DAS 
ESTRADAS RURAIS DO MUNICIPIO DE PAULO AFONSO/BA ATRAVÉS DE 
PATROLAMENTO E COLOCAÇÃO DE MATERIAL DO TIPO "PIÇARRA" OU UM 
OUTRO MATERIAL QUE JULGAR MAIS ADEQUADO pelas razões e justificativas a 
seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Através de visitação em toda extensão rural do município de Paulo Afonso/BA, 

constatamos que toda a malha de estradas rurais, necessitam de uma atenção 

especial por parte do poder executivo do Estado, no sentido de proceder com 

melhorias das nossas vias situadas em nossos povoados para que tenhamos uma 

trafegabilidade e escoação da produção rural mais dinâmica. 

Ressalta-se por oportuno, que a nossa malha de estradas rurais se encontram 

danificadas, "esburacadas" por conta do tempo chuvoso que ocorreu em nosso 

município e que o atendimento do pleito em referência beneficiará a sociedade Paulo 

Afonsina como um todo, sendo que as condições em que se encontram também 

inviabiliza o escoamento da produção agrícola feita quase que diariamente para os 

nossos mercados públicos. 

Dessarte, e por tudo aqui exposto, espera-se que o Poder Público Estadual tome as 

providências necessárias no sentido de atender a solicitação da sociedade Paulo 

Afonsina. 

Sala das Sessões 	20 de Abril de 2023 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. NO2i),  
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  138  2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo Sr°. Leonardo Góes 
Silva (presidente da Empresa Bahia de Águas Saneamento (Embasa). 
Solicitando: Extensão de Rede de Água no Povoado Lagoa da Pedra. Pelas 
razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Pela presente, como representante do povo Pauloafonsino, venho por meio 
deste requer que Vossa Senhoria, realize um estudo de viabilidade de extensão 
de Rede de Água, no Povoado Lagoa da Pedra, Município de Paulo Afonso-BA. 

Saliento que a população que por ali residem vive um momento atual de 
transtornos do mínimo básico, por não terem acesso a "ÁGUA" de qualidade 
para a realização dos seus afazeres diários rotineiros. 

Com isso, segue em anexo, um abaixo assinado dos residentes daquela 
localidade, com o fito de comprovar que a situação é real e prestigiar ainda mais 
o presente pedido, 

Requer a compreensão deste órgão. 

Pelo o que se apresenta no momento, 

Apresentamos nossos protestos de elevada estima e consideração. 

Sala das Sessões •m 26 Abril de 2023. 

Dignalizado com CamScanner 



Paulo Afonso, 26 de Abril de 2023 

Ao Ilustríssimo Senhor Leonardo Góes Silva 

Md: Presidente da Empresa Bahia de Águas Saneamento (Embasa). 

Senhor Presidente, 

Nós, moradores do Povoado Lagoa da Pedra, vimos solicitar de Vossa Senhoria, 

providências no sentido de envidar os esforços que se fizerem necessário para 

proceder com a extensão da rede de água na parte mais alta que fica as margens da 

Ba-210 do referido povoado, haja vista que nossa comunidade está passando por 

Vários transtornos por conta de não ter acesso a água de qualidade para a realização 

dos nossos afazeres domésticos. 

Nós, enquanto cidadãos Paulo Afonsinos, clamamos para que a Embasa, empresa 

gerida por Vossa Senhoria em nossa cidade, acolha o nosso pedido para que 

possamos desfrutar de uma qualidade de vida melhor.. 

Atenciosamente, 
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MESA DA CRIPA.  oti3  os-- / 223  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  139  12023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo Sr°. Francisco Alves 
Pereira Júnior, (Gestor da Embasa em Paulo Afonso/ Bahia). Solicitando: Extensão 
de Rede de Áqua no Povoado Laqoa da Pedra.  Pelas razões e justificativas a 
seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Pela presente, como representante do povo Pauloafonsino, venho por meio 
deste requer que Vossa Senhoria, realize um estudo de viabilidade de extensão 
de Rede de Água, no Povoado Lagoa da Pedra, Município de Paulo Afonso-BA. 

Saliento que a população que por ali residem vive um momento atual de 
transtornos do mínimo básico, por não terem acesso a "ÁGUA" de qualidade 
para a realização dos seus afazeres diários rotineiros. 

Com isso, segue em anexo, um abaixo assinado dos residentes daquela 
localidade, com o fito de comprovar que a situação é real e prestigiar ainda mais 
o presente pedido, 

Requer a compreensão deste otrpo. 

Pelo o que se apresenta no momento, 

Apresentamos nossos protestos de elevada estima e consideração. 

Sala das Sessões m 26 Abril de 2023. 

( Gilm r 	arinho) 
- Ve eador - 

al i__ 
ATESTO O RECEBIMENTO PROT. trlikj, 

Q)__r2—de 204,_ 

Soo ro' 
	 Istrativa 

Digitalizado com CamScanner 



ifzemieme 

Paulo Afonso-BA, 24 de Outubro de 2022. 

Ao IlustrIssimo Senhor Francisco Alves Pereira Júnior 

Md: Gerente Regional da Embasa em Paulo Afonso/BA 

Senhor Gerente, 

Nós, moradores do Povoado Lagoa da Pedra, vimos solicitar de Vossa Senhoria, 

providências no sentido de envidar os esforços que se fizerem necessário para 

proceder com a extensão da rede de água na parte mais alta que fica t s margens da 

Ba-210 do referido povoado, haja vista que nossa comunidade está passando por 

vários transtornos por conta de não ter acesso a água de qualidade para a realização 

dos nossos afazeres domésticos. 

Nós, enquanto cidadãos Paulo Afonsinos, clamamos para que a Embasa, empresa 

gerida por Vossa Senhoria em nossa cidade, acolha o nosso pedido para que 

possamos desfrutar de uma qualidade de vida melhor. 

Atenciosamente, 
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Sala das Sessões, 	26 de Abril de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO tr.  140  / 2023 
O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas 

as demais formalidades regimentais, indica, ao Ilustríssimo Senhor AMAURI SOUZA 
LIMA (Superintendente Regional do DNIT no Estado da Bahia). Solicitando. A 
IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO ELETRÔNICA DA RODOVIA BR-110, NO 
MUNICÍPIO DE PAULO AFONSO/BA pelas razões e justificativa a seguir expostas. 

JUSTIFICATIVA: 

A presente solicitação visa "provoca( o órgão competente no sentido de proceder com a 

implantação de sinalização na BR-110, na altura do Povoado Baixa do Boi, este localizado no 

município de Paulo Afonso, Estado da Bahia. 

Impende destacar, que através de visita ao local, e ainda, conforme relato de comunitários que 

residem nas proximidades daquela via federal, o poder público necessita proceder com a 

implantação de sinalização eletrônica na rodovia federal, na altura do Povoado aqui 

apresentado, uma vez que as pessoas que residem nas proximidades, vem sofrendo 

dissabores por conta da alta velocidade alocada pelos veículos que trafegam naquela 

importante rodovia que "corta" a nossa cidade. 

Ressalta-se por oportuno, que o intuito da indicação ora apresentada, visa tão somente a 

prevenção de acidentes graves que podem ocorrer naquela localidade, sem prejuízo é claro 

daqueles acidentes que já foram registrados por conta da ausência do equipamento aqui em 

apreço, sendo que para firmar a presente, segue em anexo abaixo assinado colhido junto as 

comunidades que residem nas imediações. 

Dessarte, e por tudo o quanto exposto, espera-se que o DNIT, enquanto órgão responsável 

pela manutenção das estradas federais tome as providências necessárias no sentido de 

atender a solicitação da sociedade Paulo Afonsina. 
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